

GABINETE DE PRENSA

El PRC pide a Diego que "deje de soñar y empiece a trabajar con seriedad" para sacar a Cantabria del "pozo" donde está

De la Sierra considera "patético" que el presidente hable de recuperación mientras la región registra "las peores expectativas de crecimiento de España"

Santander, 9 de octubre de 2013

El vicesecretario general y portavoz parlamentario del PRC, Rafael de la Sierra, ha pedido hoy al presidente regional, Ignacio Diego, que "deje de soñar y empiece a trabajar con seriedad" para sacar a Cantabria del "pozo donde está, con las peores expectativas de crecimiento de España y todos los sectores económicos en profundo retroceso".

De la Sierra ha considerado "patético" que Diego asegure que la región está "en la posición necesaria para iniciar la recuperación" justo el día que el Instituto Nacional de Estadística (INE) publica el Indicador de Confianza Empresarial Armonizado, según el cual es la autonomía con peores expectativas y menor confianza empresarial de toda España.

"No es la primera vez que sus pronósticos chocan contra la realidad", ha destacado el portavoz regionalista, quien ha recomendado por ello al presidente que "abandone el ficticio discurso triunfalista en el que permanece instalado, porque carece del don de la oportunidad y cada vez que lo pronuncia aparece un nuevo dato oficial para rebatirle".

Asimismo y en contra de lo afirmado hoy por Diego, ha subrayado que la emigración a Europa, que se ha convertido en este momento en "la única alternativa" para miles de jóvenes cántabros, "no tiene nada sano, ni merece ser llamada libre circulación de talentos, porque no es una elección voluntaria, sino una consecuencia de la falta de trabajo y de confianza en el futuro que existe en este momento en la región".

También ha cuestionado De la Sierra la "falta de rigor" que ha demostrado el presidente al anunciar la posible retirada del canon eólico, apenas un mes después de remitir al Parlamento cántabro un proyecto de ley que incorpora como "novedad fundamental" precisamente ese canon.

A su juicio, ese cambio de opinión es "un claro ejemplo" de la "total ausencia de rigor" que caracteriza la acción del Gobierno del PP, con un presidente "veleta y sin ideas claras, que inició su mandato como víctima y cuando ha visto agotado el recurso de culpar de todo a los demás se ha visto obligado a distorsionar la



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

realidad y negar el problema, ya que no es capaz de solucionarlo, ni de plantear un solo proyecto sensato y de futuro para contribuir al progreso de la región".

Por todo ello, el portavoz del PRC ha animado al presidente a "abandonar la palabrería y pasar a los hechos, para que esa mejoría que hoy parece un sueño imposible comience a ser una realidad que perciban los cántabros". Para ello, ha concluido, "el primer paso que debe dar es reconocer el problema, porque si no lo hace, si ni siquiera es capaz de admitir que el problema existe, tampoco buscará la solución".

